



Über mich

Wenn Worte nicht ausreichen oder nicht vorhanden sind, kann gestalterisches Arbeiten zur Sprache werden, welche die Hände den Kopf und das Herz erreicht und verbindet. Seit vielen Jahren begleite ich Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene aus erschwerten Lebenssituationen im Bereich Notaufnahme. Als Kunsttherapeutin sammelte ich zudem Erfahrungen im ambulanten und stationären Bereich. Dabei stellte ich wiederholt fest, dass Kinder und Erwachsene belastende Erlebnisse zu verarbeiten haben.

Die individuellen Lebensgeschichten der Menschen interessieren mich sehr. Mit der Systemisch- Lösungsorientierten Kunsttherapie LOMSYS® biete ich eine passende Therapiemethode an, um Menschen in ihrer Entwicklung und Entfaltung und bei der Verarbeitung von belastenden Ereignissen zu unterstützen.

Ich freue mich, Sie kennen zu lernen und auf Ihrem Lebensweg zu begleiten.

